



Pièces	Studio
Superficie	21 m²
Référence	AC2188-2311K_13
Prix	138 500 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Votre agence stéphane plaza mandelieu à le plaisir de vous faire Découvrir en exclusivité ce magnifique studio meublé de 21m² climatisé et habitable de suite, dans une résidence au centre du quartier des cottages. Celui-ci se compose d'une belle et lumineuse pièce à vivre avec sa cuisine ouverte équipé ainsi que d'une salle d'eau avec wc. La pièce de vie ouvre sur une agréable terrasse avec une vue sur le parc. Une cave complète ce bien. Idéal location rbnb ! Résidence gardienné avec son port et sa très grande piscine. Vous êtes à pied des commerces et les transports se trouvent juste en ...

Your agency Stéphane Plaza Mandelieu has the pleasure of showing you exclusively this beautiful 21sqm air-conditioned studio in a residence in the center of the Cottages district. This consists of a beautiful and bright living room with its open fitted kitchen as well as a bathroom with WC. The living room opens onto a pleasant terrace with a view of the park. A cellar completes this property. Guarded residence with its port and very large swimming pool. You are within walking distance of the shops and transport is right opposite. Monthly charges 126 euros. (Collective: electricity and water ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

